



Herzlichen Dank!



Ende letzten Jahres wollten wir es noch einmal ganz genau wissen. Im Rahmen einer Umfrage zu DAS PTA MAGAZIN konnten unsere Leser ihre Meinung abgeben. Von der großen Resonanz waren wir positiv überrascht. Ebenso von den Ergebnissen, deren wichtigste hier kurz vorgestellt werden. Die vollständige Auswertung findet sich unter www.das-pta-magazin.de/leserumfrage.

[von Julia Pffegcl]

Ist DAS PTA MAGAZIN relevant für die Fort- und Weiterbildung? Bietet die Fachzeitschrift ein breites Spektrum fachlicher Informationen? Das sind zwei von 14 Fragen, die die Fachredaktion in der Leserumfrage gestellt hatte. Die Antworten erreichten uns überwiegend online, häufig auch per Fax. Und ganz tradiert auf dem Postweg. PTA aller Altersklassen haben sich beteiligt, gerade von der PTA-Schule kommende 19-Jährige haben uns ebenso geantwortet wie erfahrene PTA in einem Alter über 50 Jahre. Wie zu erwarten war, sind die Leser fast alle weiblich – immerhin

zehn Männer haben sich ebenfalls die Mühe gemacht, uns zu antworten. Bescheinigt haben sie uns unter anderem, dass DAS PTA MAGAZIN ein breites Spektrum an fachlichem Wissen bietet und sich zugleich für einen schnellen Überblick zur Information eignet. Ebenso wurde uns sowohl eine hohe Glaubwürdigkeit als auch Fachkompetenz attestiert. Vielen Dank dafür. Wir machen weiter so. ✪